
臺北市立松山高級工農職業學校學生家長會 
103 學年度下學期期中委員會 

 
一． 時間：104 年 5月 17 日 晚上 6:00  

二． 地點：本校大同樓四樓會議室 

三． 主席：李桂芬 會長 

四． 參加人員： 

家長會－全體三十一位委員代表（應到 31 人，實到 30 人） 

列席－陳貴生 校長、候補委員及運作小組 

五． 議程： 

（一） 主席致詞 

感謝大家參與下學期期中初委員會，本學期活動較多，今天會議

將報告已完成活動和正在進行的活動現況，很感謝委員們犧牲假

日的晚上前來參加會議，謝謝大家。 
 

（二） 校長致詞 

首先感謝各位委員今晚撥空來開會，學校和家長會一向是合夥人

的角色，家長會更是學校的後盾，工農的家長會一直都是溫馨和

諧的團隊。遙想工農之所以辦理畢舞的原因不在於就是被學生感

動，為了要給學生難忘的回憶，家長會願意幫忙，在經費和人力

的投入下，學校對此很感謝家長會的付出，這次校方在沒有充分

掌握當下現況的情況下，導至畢舞活動演變成目前受到多方關切

的局面，坦白說已是學校、家長會和學生會三輸的局面，今晚的

會議不論結果如何，校方絕對尊重家長會決定，也希望請委員們

用理性的態度來討論，停辦－學校將接手後續問題，邀請的社團

用聯合成發表演，或是其他形式的活動，將是學校的行政工作；

續辦－則要請家長會的智慧和人力及經費支援，再次呼籲，不論

結果如何，學校絕對尊重，請讓理性討論來維持家長會的和諧，

謝謝！ 

另外，５／２２工農舉辦了技專博覽會，會中邀請了１８所技專

院校來校設攤，我們將會安排學校各班參加博覽會，當天一共分



了 10-11、11-12、13-14、14-15 四個時段,也歡迎家長能到場了解各

技專院校，謝謝！ 

今天委員會有很多活動報告和議題要討論，有關於科展和全國分

區技藝比賽以及繁星等重大榮譽，請容我下次委員會再做詳盡的

報告，今天就不多佔用各位委員的開會時間，謝謝。 
 

（三） 財務報表（附加檔一） 
 

（四） 工作報告 

＊統測報告 

 吳宗憲副會長－本次統測非常感謝各考場的總召，尤其是致理

考場的劉國君委員和木柵考場的林瑋琦委員，雖然都不是當屆

畢業生家長，也都義無反顧的來幫忙兩天的考場總召，當然還

有各位參與服務區的志工夥伴們，非常謝謝大家的幫忙。本次

較麻煩的兩個考場是北科大和滬江考場，北科大今年不提供室

內的休息區，完全要用租的，為顧及考生的方便性和室外休息

區的不適，最後選擇用租借會議室的方式解決考生的需求。而

滬江則是用錢也租借不到室內場地，最後是透過陳新哲委員和

李桂芬會長的關係才勉強有一大塊走廊休息區，進而給了我們

兩間教室讓考生休息，真的感謝新哲委員和桂芬會長為滬江考

場休息區奔走，讓本校最多考生的考區能有個遮陽避雨的地方

休息，謝謝。 
 

＊校慶報告－手工皂成果（附加檔二.三） 

 林瑋琦副會長－本次是６６校慶，原本是不用準備家長會校慶

紀念品販賣的，但因上學期募款金額不是很理想，而急難救助

的對象卻是不定時常出現，因此才會辛苦張容昔委員免費的指

導，幾位志工好伙伴放下手邊工作共同打造６６校慶開運皂，

值得慶幸的是開運皂銷售情況熱烈，我們用了少數的成本博得

了將近５倍的急難救助專款，在此感謝各位參與製作的夥伴，

也感謝認購開運皂的愛心人士，以下是簡易試算，謝謝！ 
 



  #104.04.11 通過校慶預算＄30,000 

 #材料費$20,515-剩餘售出$5,085=$15,430 

  #手工皂製作成品 568 塊 

  #目前已全數售罄，總收入$75,560 

  #本次活動淨利$60,130 

  #連本帶售全部轉捐急難救助專款 

  感謝所有好夥伴將急難救助專款預算變大 490% 
 

＊親師志工旅遊報告（附加檔四） 

 吳淑貞委員－本次親師志工旅遊是６／６，早上７：３０由松

山工農出發，在重慶北路交流道還會停一站，方便離學校較遠

的夥伴們集合上車，目前報名已滿但可候補排順位，詳細內容 

  #日期：１０４年６月６日（星期六） 

#日期：上午 7:30-晚上 8:00(含午餐、晚餐) 

#費用：1000 元 

#報名狀況：一台車額滿！＋二台自用車 

     （預計校方５人＋未定３人） 
 

（五） 提案討論 

＊追認統測北科大考場租借會議是預算調整案（附加檔五） 

 如同吳宗憲副會長所言，今年北科大考場因該校休息區規劃不

同，要用租借方式，因此追認該考場的租借預算調整。 

 決議：全體委員無異議通過調整案。 
 

＊畢舞籌辦現況報告及討論 
 

【畢業舞會籌辦精神】 

▉家長會願意支援大量的人力財力去支援學生會辦理活動的目

的： 

一．是為了畢業生有個難忘的快樂回憶。 

二．是為了讓學生從整個活動之中學到整場承辦活動的經驗，

這是在課本上與社團中學習不到的寶貴經驗。 



三．是凝聚學生會與家長會和學校更密切的連結關係與榮譽。 

  
畢舞籌辦過程請參閱（附加檔六），停辦與續辦將各造成不同損 

失，請委員們深思後評估續辦與否及後續。 

截至 5/9 日 

項目\年度 101 102 103 

藝人約 15 萬 13.5 萬 15.75 萬 

環星總約 

 

宗約總約 

 

24.5 萬 23.5 萬 25.2 萬 

總花費 28.1 萬 24.2 萬 ? 

 票價 預購 120 現場 150 預購 150 現場 180 預購 150=>100 

售票(約) 1200 張/13.3 萬 1000 張/15.5 萬 156 張/1.56 萬 
 
 

畢舞停辦與續辦利益分析(截至 5/9) 

辦 不辦 備註 
 

全

文

完 

 

全

文

完 

 

環星總約 (252,000) 藝人 

違約金 

(75,000) 瑤瑤 5 萬+ 

3 組藝人 7.8 萬+ 

金揚 2.2 萬 

共 15 萬的 1/2 

現場佈置什項 

 

(20,000) 

 

印刷品 (10,000) 海報.票和什支 

餐盒與保險 (10,000)    

101 結餘 30,000 101 結餘 

 

 

30,000 

 

 

102 結餘 25,000 102 結餘 25,000  

103 拉贊 31,200 

 

103 拉贊 不能用  

家長會預算 ? 家長會預算 ?  

103 售票 15,600 

 

103 售票 退票 156 張(至 5/9) 

缺口 (180,200) 

 

缺口 (30,000)  

 



5/17 決議再辦相關費用表 

環星總約 (252,000) 
(藝人 15 萬未稅加設備及印刷品近

九萬未稅) 
 人員 

現場佈置什項 (20,000) 藝人再簽 ？？ 

餐盒及保險 (10,000) 設備 ？？ 

印刷品更改費用 (10,000) 宣傳 ？？ 

售票 ？？   
 

捐款 ？？   
 

家長會預算 ？？ 總召 ？？ 

缺口 ？？ 工作分配 ？？ 

 

１．因停辦和續辦各有支持委員，因此先舉手表決是否用「投票」

方式決定畢舞的辦理，扣掉 4 張委託書不算，有效票為２６

票。 

 決議： 贊成表決－２１票超過半數，因此用投票表決方式決

定。 

２．經大家同意用「舉手」表決停辦和續辦投票。 

 決議：續辦－１２票、停辦－１４票，因此本次委員會決議

停辦畢舞。 
 

（六） 臨時動議 

＊黃永銓委員－既然表決不續辦，照之前看到的停辦虧損表上家

長會應有３萬元要認列虧損，因此本人提議就以最多３萬元提

撥彌補停辦虧損，原本１０萬的預算也沒動用到。 

 結論：陳啟光等委員附議。 
 

＊張運菁委員－是否可將畢舞改為獨立舞會，時間也改為上學期

舉辦，因為下學期活動實在太多，加上又有學測和統測，學長



姐要來幫忙也有困難。 

 結論：此是細節和時間尚須討論和學校的行事配合，留待下次

委員會或下屆家長代表大會討論。 
 

（七） 散會 

   

   

感感感謝謝謝所所所有有有夥夥夥伴伴伴撥撥撥冗冗冗與與與會會會     


